

ハーモニー

令和6年2月28日
綾川町立昭和小学校
5年団 学年日より

庭の木々や日の光に、だんだんと春らしさを感じるようになってきました。いよいよ1年間のまとめの月となりました。子どもたちは5年生のゴールに向けて学習や活動に取り組んでいます。

3月は、6年生を送る会や卒業式など、5年生が中心となって進める行事がたくさんあります。一人一人が自覚と責任をもって取り組めるように支えていきたいと思えます。また、1年間の学習のまとめをしっかりと行っていきます。ご協力よろしくお願いします。

～昭和小の新リーダーとしてがんばっています！～

6年生を送る会の準備

2月29日(木)、3月1日(金)に6年生を送る会が予定されています。先日から、その準備をしています。各学年の友だちが書いたメッセージカードを色紙にまとめる作業をしたり、6年生と一緒にするゲームの計画を綿密にたてリハーサルをしたりと、積極的に活動しています。子どもたちは6年生が喜んでくれるためにはどうしたらよいかをそれぞれがしっかりと考えていました。どんどんアイデアが湧いてくるようで、休み時間にも声を掛け合って自主的に準備をしている姿を見ていると、とても頼もしく感じます。



～学校の代表として頑張っています～



2月になり5年生が各委員会の委員長や副委員長、書記を務めています。常時活動も5年生だけで行っている委員会もあり、最上級生に向けて少しずつ活動しています。

また、学級委員や各委員会の委員長が6年生を送る会に向けて代表委員会を行いました。児童会の5年生が中心となり、活発な議論が行われました。委員会活動だけでなく、様々な面で5年生が在校生のお手本として行動することが増えました。最上級生に向けて、5年生がさらに活躍してくれることを期待しています。



学習の予定

国語：手塚治虫 わたしの文章見本帳を作ろう
社会：国土の自然とともに生きる
音楽：しの笛のみりよく 校歌・式歌
家庭：5年生のまとめ
道徳：ペルーは泣いている アルソミトラの空

算数：よみとる算数 もうすぐ6年生
理科：ふりこのきまり まとめ
体育：サッカー
図工：伝え合いたい思い

★お願い★

3月から本格的に卒業式の練習が始まります。今年度は在校生が全員参加します。特に5年生が在校生の中で最上級生となるので、服装や髪形を整えて参加できるよう声かけをお願いします。式当日の服装はイートンと白い靴下を着用します。